



**UNIVERSIDAD DEL SURESTE**

**MEDICINA HUMANA**

**BIOETICA Y NORMATIVIDAD**

**3 "A"**

**ENSAYO: PELICULA MILAGROS INESPERADOS**

**CATEDRATICO:**

**DR. LUIS ENRIQUE GUILLEN REYES**

**ALUMNA:**

**MARIA CELESTE HERNANDEZ CRUZ**

**COMITAN DE DOMINGUEZ, CHIAPAS; 12/10/2023**

## INTRODUCCION

A continuación se tomaran en cuenta cuatro puntos importantes, como la beneficencia, maleficiencia, justicia y autonomía.

En la cual se representa en la película “milagros inesperados” donde un guardia de la cárcel descubre que uno de los reclusos que ha sido condenado a muerte posee poderes misteriosos y trata por todos los medios detener la ejecución de este.

Milagros inesperados es una película basada en la novela de Stephen King. El relato inicia con Paul Edgecomb, quien se encuentra a una edad avanzada, narrando sus momentos cuando era oficial del denominado corredor de la muerte durante los años 30 en los Estados Unidos de América. Paul es un alto jefe de oficiales en la prisión, encargado de recibir a los presos y gestionar que se cumpla su condena ya establecida. Además, trabaja con un grupo de oficiales alternos, uno de ellos es Brutus Howell, más conocido en el lugar por Brutal.

Paul padece de una severa infección urinaria que le provoca mucho malestar. Para colmo tiene que lidiar con Percy, un guardia novato de muy mal corazón, que sueña a ver freírse a un hombre en la silla eléctrica. Un día llega un nuevo preso, "Wild Bill" Wharton, quien desde el primer momento empieza a causar problemas. Wharton lastima a Paul en la entrepierna en un intento de escape y lo deja fuera de combate. Pero Paul está por tener una experiencia difícil de creer. Con sólo tocarlo, John lo curará con sólo tocarlo, revelando que tiene un don para sanar a quien toca. La experiencia hará que Paul dude de la culpabilidad de Coffey y se replantee la ética con la que ha cumplido su trabajo.

En la película creemos que entra mucho la cuestión de los actos humanos y el bien por las acciones buenas que hace John Coffey de ayudar a otras personas con el don de milagros que a él se le fue otorgado, está relacionado con los actos éticamente humanos por que no considero bueno que exista pena de muerte, aunque los delitos sean tan graves, ya que ninguna persona tiene el derecho de

quitar la vida y como todo personas como John que son inocentes y se encuentran en una injusticia, se cree que para que se lleve a cabo la pena de muerte se debe hacer un estudio científico especializado y muchas pruebas que señalen la culpabilidad del reo, para poder así sentenciarlo, desgraciadamente muchas veces mueren injustamente inocentes, todo esto también hace referencia de la impuntualidad , hace referencia dos características más importantes de los actos humanos que es la inteligencia y la voluntad, se podría decir que también se representa el racismo debido a que lo discriminan por su color de piel, en el caso de Paul nos enseña que al hombre a veces realiza acciones que le conviene , y actúan a su beneficencia y no simplemente porque sean buenas personas, y en ocasiones se dejan llevar por los instintos, en Paul se representa un acto de doble efecto debido a que el sacaba a escondidas a John, acción que iba en contra de su trabajo, para ayudar a las personas como es el caso de la esposa de su jefe enferma de 3 cáncer, ahora bien una de las problemáticas que se vive dentro de la prisión. La película juega mucho con las sombras, ángulos creativos y posiciones en la cámara claramente bien pensados. Como el recurso de los ángulos para hacer ver a Michael Clarke Duncan con una estatura mucho mayor a la de los otros actores, al igual que el específico diseño de set para apoyar este propósito. O el de las sombras que aportan el bien logrado halo de misterio en ciertas escenas; todo con el tipo de encuadres, movimientos y posiciones de la cámara en el set que, en ocasiones, recuerdan a Rashomon.

## **CONCLUSION**

Milagros inesperados, es una película hermosa que, con una historia sencilla pero efectiva, logra tocar las fibras del espectador.

Esta película nos enseña la importancia del trato hacia las personas, sin juzgar antes de conocer, nos da a conocer también la humildad como persona y la amabilidad, el trato de ayudar a los demás, esto nos da entender la educación de cada persona, es decir los principios éticos que cada persona tiene.

## **BIBLIOGRAFIA**

PELICULA “MILAGROS INESPERADOS”